

Kleine Sängerinnen und Sänger kapern in Thülen die Herzen der Zuschauer

WP 03.09.2014

Der Kinder und Jugendchor Thülen führte in der Turnhalle das schwungvolle Musical „Das geheime Leben der Piraten“ auf. Viele Zuschauer waren gekommen, um sich in eine Welt der Seefahrer, Schiffe, Schätze und geheimnisvollen, fernen Inseln entführen zu lassen. Die Kulisse wurde von den Kindern zum großen Teil selbst hergestellt. Der Kinderchor Thülen probt unter der Leitung von Doris Spiekermann jeden Donnerstag von 16.30 bis 17.30 Uhr in der Aula der Schule Thülen. Interessierte Kinder sind dazu herzlich willkommen, damit die musikalischen Jungen und Mädchen zu weiteren neuen Singabenteuern in See stechen können.



Der Kinderchor Thülen auf großer Piratenfahrt.